



Octobre 2023

94 000 visiteurs pour la 57ème édition du Salon des Véhicules de Loisirs

Alors que le salon des Véhicules de Loisirs fermait ses portes dimanche dernier, les exposants et les visiteurs repartaient du Parc des Expositions de Villepinte pleinement satisfaits de cette nouvelle édition.

Les 94 000 visiteurs ont pu découvrir plus de 160 exposants, qu'il s'agisse de constructeurs ou d'aménageurs de camping-cars, vans, fourgons, caravanes, mobil-homes mais aussi d'équipementiers, de prestataires, de services et voyageurs.

Le centre d'essai, lieu unique où tester des véhicules sur route, a aussi été plébiscité avec plus de 30 modèles différents de camping-cars disponibles à l'essai sur le site de Villepinte. Enfin, comme à son habitude, le salon a accueilli près de 3 000 camping-cars qui ont pu stationner pendant 9 jours sur l'aire d'accueil spécialement aménagée pour l'occasion.

De nombreux temps forts ont marqué le salon : la présentation de nouvelles marques, de concept-cars, d'avant-premières, mais aussi des conférences sur l'art de vivre en camping-car ... et toujours le plaisir et l'émerveillement de pouvoir monter dans des véhicules parfois hors normes !

Cette nouvelle édition du salon des Véhicules de Loisirs a tenu ses promesses réunissant des visiteurs toujours plus nombreux qui confirment l'intérêt des véhicules de loisirs.

« Après 56 éditions sur le Parc des Expositions du Bourget, la nouvelle localisation au Parc des Expositions de Villepinte a été appréciée, à la fois par son accessibilité pour les visiteurs mais aussi par les volumes et la luminosité du lieu. L'augmentation de surfaces entre les deux éditions a permis aussi de profiter d'espaces se prêtant à la détente et la convivialité. Malgré le déménagement, visiteurs comme exposants restent attachés à ce salon parisien emblématique qui reste LA vitrine de la production nationale et européenne.

La large variété d'offres de camping-cars, vans ou de caravanes de tourisme reste la marque de fabrique de ce salon. Un rendez-vous incontournable qui permet aux adeptes des loisirs en plein air, toujours plus nombreux en France, de trouver toutes les informations sur les véhicules et cet art de vivre, en un seul et même lieu. », explique Pierre Rousseau, Président du salon des Véhicules de Loisirs.

Le 1^{er} week end du salon a été marqué par une forte fréquentation, accueillant presque 30 % des 94 000 visiteurs de la dizaine.

L'Union des Véhicules de Loisirs (UNI VDL), organisatrice du salon, donne d'ores et déjà rendez-vous à tous les visiteurs et exposants pour la 58^{ème} édition, **du 21 au 29 septembre 2024** et à nouveau au **Parc des Expositions de Villepinte**.

À PROPOS DU SALON

Le Salon des Véhicules de Loisirs, qui se tient habituellement au Parc des Expositions de Paris-Le Bourget depuis 1966, se tiendra exceptionnellement au Parc Des Expositions Paris-Nord Villepinte. Par sa longévité et son affluence, ce Salon reste la plus grande vitrine de France de l'industrie française et européenne de ce secteur d'activités. Pendant 9 jours, camping-cars, fourgons, vans, résidences mobiles, caravanes, remorques, équipements et accessoires y sont exposés, ainsi que les représentants de la presse spécialisée, les associations liées au secteur d'activité, les organismes de crédit et d'assurance. Un parking automobile illimité, une surface dédiée aux camping-cars des visiteurs du Salon, un centre d'essais et une aire de vente d'occasion entre particuliers complètent les halls d'exposition.